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C.C. DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA MESA DIRECTIVA 

DEL HONORABLE CONGRESO DEL ESTADO LIBRE  

Y SOBERANO DE PUEBLA. 

 

P R E S E N T E 

 

 

JOSÉ CHEDRAUI BUDIB, diputado integrante del Grupo Legislativo del 

Partido Revolucionario Institucional de la LIX Legislatura del H. Congreso del 

Estado, con fundamento en lo dispuesto por los artículos 57 fracción I, y 63 

fracción II y 64 de la Constitución Política del Estado Libre y Soberano de Puebla; 

44 fracción II y 144 fracción II de la Ley Orgánica del Poder Legislativo del Estado 

Libre y Soberano de Puebla y 120 fracción VI del Reglamento Interior del 

Honorable  Congreso del Estado y; 

 

 

 

C O N S I D E R A N D O 

 

 

Que, nuestro Estado ha tenido un gran crecimiento demográfico en los 

últimos años, contando actualmente con más de cinco millones de habitantes, 

siendo así el quinto estado más poblado del país, después del Estado de México, 

el Distrito Federal, Jalisco y Veracruz.  

 

Tan solo del año 2005 al año 2010, se presentó un crecimiento anual de 79, 339; 

representando un total de 396, 696 en los cinco años. 
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A nivel municipio, Puebla ocupa el cuarto lugar a nivel nacional en materia de 

población, esto detrás de Iztapalapa, Ecatepec y Tijuana. 

 

Según datos del INEGI, hasta el 2010, el número total de habitantes en Puebla 

capital era de un millón 539 mil 819 habitantes. Dicha cifra resulta importante, ya 

que a mayor número de población, se requieren mayor número de bienes y 

servicios. 

 

En este sentido, el Gobierno Estatal, ha puesto en marcha diversas obras en 

beneficio de los poblanos, tal es el caso de la modernización con concreto 

hidráulico de diversas avenidas, el Nodo Juárez-Serdán, el viaducto de la avenida 

31 poniente, la construcción y modernización de espacios verdes y la Red Urbana 

de Transporte Articulado (RUTA), entre otras. Esto sin contar las que están por 

iniciar. 

 

Si bien es cierto que una vez concluidas dichas obras generan beneficios para 

quienes las emplean, también lo es que durante su construcción existen ciertas 

afectaciones, ya que conllevan el cierre de calles y por tanto el incremento de 

tránsito en las zonas aledañas. 

 

Por ello, es importante contar con una logística adecuada por conducto de las 

autoridades competentes a fin de agilizar y facilitar la circulación tanto de 

vehículos como de peatones. 

  

Por lo anteriormente expuesto y fundado me permito someter a consideración de 

esta Soberanía el siguiente punto de acuerdo: 

 

ÚNICO.- Se exhorta a los titulares de la Secretaría de Infraestructura del Estado 

de Puebla y de la Secretaría de Infraestructura y Servicios Públicos del Municipio 

de Puebla, para que en coordinación con las Secretarías de Seguridad Pública del 



3 
 

3 
 

Estado y la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, se implementen 

las medidas necesarias para contar con Agentes de Tránsito durante el desarrollo 

de las obras que se implementen en nuestra Ciudad, con la finalidad de agilizar el 

tránsito de vehículos y personas en las zonas que se encuentren afectadas de 

manera temporal.  

 

A T E N T A M E N T E 

CUATRO VECES HEROICA PUEBLA DE ZARAGOZA 

A 11 DE FEBRERO DE 2015 

 

 

DIP. JOSÉ CHEDRAUI BUDIB 

 

 


